



Se debe enviar una nueva iniciativa sobre jornada laboral de 40 horas: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Creo que todavía no hay una comunicación plena entre Palacio Nacional y las fracciones parlamentarias en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores. Es que ya hay por lo menos una controversia en las declaraciones de senadores y de diputados respecto a lo que está prometiendo la presidenta Claudia Sheinbaum. Por la tarde del primero de octubre, cuando estuvo en su discurso de los 100 compromisos, se comprometió a avanzar durante su sexenio en la consolidación de una jornada de trabajo de 40 horas, una iniciativa a la que se han opuesto empresarios y sindicatos.

Diputados de Morena ya señalaron que esta iniciativa aún no pasará en el Congreso. **Ricardo Monreal** reiteró que si la Presidenta de México quiere insistir en una ley que establezca la jornada de 40 horas tendrá que enviar una nueva iniciativa, ya que la que estaba siendo analizada en el Congreso no tiene efectos, porque cambió la legislatura.

https://drive.google.com/file/d/16cFCVvICTbf0p61QiDLR2qpbC_SXguNf/view